

# Ningún aspirante de la oposición ha reportado los gastos de sus giras

---

**NÉSTOR JIMÉNEZ**

---

A un mes de que empezó el proceso interno del Frente Amplio por México, conformado por el PAN, PRI y PRD, ninguno de los aspirantes que se mantienen en esta fase ha dado a conocer cuántos recursos ha destinado para realizar recorridos por el país ni el origen de su financiamiento.

De los participantes, quienes más han viajado son la senadora panista Xóchitl Gálvez, el priísta Enrique de la Madrid, el diputado del blanquiazul Santiago Creel y la también priísta Beatriz Paredes.

Los panistas Jorge Luis Preciado e Ignacio Loyola, así como los perredistas Silvano Aureoles y Miguel Mancera, tampoco han dado cuenta de las reuniones con simpatizantes en distintas partes del país.

A principios de julio sus integrantes y los dirigentes de las tres fuerzas políticas afirmaron que la fase interna se caracterizaría por sus "reglas de transparencia y rendición de cuentas", aunque en la convocatoria no se incluyó alguna norma sobre el uso de recursos. Fue hasta que el Instituto Nacional Electoral (INE) emitió un reglamento para los

procesos partidistas —ya en marcha— que se reguló este punto.

Los 12 participantes que quedan tienen hasta mañana para presentar 150 mil firmas de apoyo. Para buscar estas "simpatías", la mayoría ha realizado recorridos por el país. En el caso de Gálvez, ha tenido decenas de actos, entre encuentros con militantes en plazas públicas, auditorios y salones de eventos en al menos 21 ciudades de 13 estados, además de las actividades que ha tenido en la Ciudad de México.

De la Madrid ha estado en 14 estados, además de tener encuentros con simpatizantes en la capital del país, y Paredes ha visitado por lo menos 10 entidades, según lo que los propios aspirantes han dado a conocer en sus redes sociales.

Santiago Creel ha informado de actos en al menos 11 estados, así como diversos encuentros con simpatizantes en la capital.

Gálvez, Creel, De la Madrid, Paredes, Aureoles y Preciado han afirmado que lograron juntar las 150 mil firmas.

A mediados de esta semana el comité organizador dará conocer la lista de quienes estarán en el primer foro y la primera encuesta, tras la cual quedarán sólo tres perfiles.

---